
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Man kann das Verhalten von 
Menschen, insbesondere von 
Kindern, analysieren und da-
durch besser verstehen.  
Auch kann man sein eigenes 
Verhalten reflektieren und 
kritisch unter die Lupe neh-
men.  

Für mich macht 
der Pädagogik-
unterricht aus, 
dass man etwas 
fürs Leben lernt 
und man immer 
einen Bezug zum 
alltäglichen Leben 
herstellen kann.  

Mit gefällt beson-
ders, dass alles 
Gelernte einen 
praktischen Bezug 
hat und man fast nie 
nur auf der abstrak-
ten Ebene arbeitet.  

Mich hat überrascht, 
dass sich hinter Päda-
gogik so viel versteckt. 
Ich habe das Fach wei-
terhin gewählt, weil ich 
glaube, dass ich hieraus 
viel für mein späteres 
Leben mitnehmen kann. 

Für mich macht der 
Pädaunterricht aus, 
dass es in ihm viele 
Diskussionsrunden und 
Gruppenarbeit gibt, in 
denen man gut seine 
Erfahrungen mit ein-
bringen kann.  
Allerdings kommt auch 
viel Textarbeit auf 
einen zu.  

Ich finde das Fach 
sehr abwechslungs-
reich und da ich 
später etwas in 
dieser Richtung 
studieren oder 
beruflich machen 
möchte, gibt einem 
das Fach schon 
einen ungefähren 
Einblick. 


